



夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの

秀麗の丘

学校だより NO.22
令和5年1月30日
発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

体育館建設工事のお知らせ

現在行われている体育館（「秀麗体育館」）の建設工事ですが、屋根が設置されて体育館の全容が確認できるようになりました。しかし、当初の予定では3月に完成し、3年生の卒業式は新しい体育館で実施する予定でしたが、昨今の社会情勢により工事が遅れているようで、先日市当局より工事が1ヶ月以上遅れていて、3月の完成は難しいとの連絡がありました。したがって、今年度の卒業式と来年度の入学式は須賀川市中央体育館で実施することになりました。



1月10日現在



1月17日現在



1月24日現在



1月30日現在

3年生にとっては、1年生時の令和3年2月の福島県沖地震以降、約2年間自分たちの学校の体育館が使えず、何かと不自由な学校生活を送らざるを得なかったのが、新しい体育館から卒業してほしかっただけに非常に残念です。そのため、新しい体育館（「秀麗体育館」）が完成した暁には、卒業した3年生にも体育館を見る機会を設けて、「秀麗体育館」の完成を喜びたいと思います。

また、本校校訓の「秀麗」を体育館ステージ脇に掲額するための「文字」を公募したり、須賀川市や須賀川一中をイメージするアートデザインを全校生徒に考えてもらい体育館の柱に設置したりして、生徒や保護者、地域の方々の新しい体育館（「秀麗体育館」）への夢と希望をより強く抱けるようにしていきたいと思ひます。皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。



新しい体育館のステージ側のイメージ図

メディアコントロールの取組を行います

今日から1・2年生の3学期期末テストが行われる2月13日（月）までの2週間、メディアコントロールの取組を行います。

これは、期末テストに向けて勉強をがんばることと、本校生徒の課題でもあるスマホやタブレット、ゲーム利用時間の改善を目的に実施します。

取組の前に、生徒たちはメディア利用や接し方について、自分の目標を考え、それが達成できているかどうか、毎日自己評価します。

実施内容

◎チャレンジ目標

- ①1日中ノーメディア ②帰宅後はノーメディア ③メディア使用は1日2時間
④夜9時以降はテレビを消す。ゲームをしない。 ⑤家族で観るテレビを制限する ⑥その他

◎参加者の決定 ①家族全員 ②本人のみ ③本人と（ ） ※家族のだけか

子どもたちの目標達成のためには、ご家庭のご協力が必要となります。実施前にご家庭でお子さんがどんな目標・計画を立てているかご確認いただくとともに、これを機会にお子さんのスマホ・PC、ゲーム機等の利用について話し合ってみませんか。

なお、この取組は小中一貫教育事業として、須賀川一小と一緒にを行います。一小に弟や妹のいるご家庭では、小学生にもご確認いただき、ご支援をお願いします。



県立前期選抜への出願が始まります

2月3日（金）から県立高校前期選抜への出願がはじまります。本校からは59名の生徒が10校の高校の特色選抜・一般選抜に出願する予定です。また現段階での進路確定者は11名となります。県立前期選抜では、今後出願先変更などが行われて、3月3日（金）6日（月）7日（火）に行われます。

令和元年から県立高校の入試制度が大きく変わって、受験者全員が学力検査を行わなければなりません。3年生は現在いい雰囲気です。受験は団体戦とよく言われますが、みんなが一丸となって受験に臨んでほしいと思います。



2月1日(水)授業参観・学年懇談会

先日お知らせしておりますが、明後日2月1日（水）今年度最後の授業参観・学年懇談会を行います。12月1日（土）に予定していた授業参観は、新型コロナウイルス感染症の「第8波」の影響で中止となったために、7月以来の7カ月ぶりの開催です。ただし、教室内の密を避けるために今回も各家庭1名とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

日程等については右表のとおりですが、時間割等については事前にお配りしている授業参観のお知らせのプリントをご覧ください。

なお、体調がすぐれなかったり発熱や咳、のどの痛み等の症状があったりした場合には、授業参観等への参加をご遠慮いただきますようお願いいたします。



授業参観	13:30~14:20
学年懇談会	14:30~15:10
1年	3階学習室
2年	音楽室
3年	美術室

ALT ●●●●先生 よろしくお願ひします。

今学期から産休中の●●先生に代わって、新しいALTの先生が赴任しました。注：ALT=Assistant Language Teacher（外国語指導助手）

アメリカ合衆国のオハイオ州出身の●●●●●●●●●●先生です。愛称は●●●●先生です。

英語の授業での指導や普段の学校生活を通して生徒と交流していただきます。よろしくお願ひします。



一中生の活躍

- 福島県中学校生徒造形作品秀作審査会 特選 ●●●●(3-1) ●●●●(3-2) ●●●●(3-3)
●●●●(2-2) ●●●●(2-1) ●●●●(1-2) ●●●●(1-2) ●●●●(1-3)
●●●●(3-2) ●●●●(3-2) ●●●●(2-3)
- 第62回新春書道展・席書大会
推薦：●●●●(3-1) 金賞：●●●●(1-2) ●●●●(1-3) ●●●●(2-2)
- 世界平和ポスターコンクール
地区ガバナー賞（優秀賞）・東北地区努力賞 ●●●●(1-3)
- 第36回協会杯中学生インドアソフトテニス大会
女子の部・第3位 ●●●●(2-2)・●●●●(2-3)組

▶先月から高校入試のための面接練習が行われていますが、その最後は「校長面接」となっています。おそらくほとんどの生徒にとって面接は初めての経験であり、あまり入ったことのない校長室で行われるということで、全員が緊張した面持ちで「校長面接」を受けています。▶「志願理由は何か?」「どんな高校生活を送りたいか?」「将来の夢は何か?」など質問に対して、練習の成果を發揮しようと一生懸命答えてくれています。また想定外の質問に対しても戸惑いながらも、しっかりと考えて自分の言葉で答えています。中には私達大人でも考えつかないような内容の回答をし、感動するような回答をしたりする生徒もいました。そんな様子から、一人一人の3年間の成長している姿を見ることができうれしく感じています。今後、県立高校入試に向けて「校長面接」を行うとともに、入試に面接がない生徒に対しても高校生活への抱負などの確認や入試への激励のために「校長面接」を行う予定です。▶15年間の人生の中で、ほとんどの生徒にとっては1番の試練ともなる高校入試。現在3年生は、みんなで励まし合っているいい意味での緊張感を漂わせてがんばっています。不安やプレッシャーに押しつぶされそうになりながらもがんばっている3年生に対して、いつも言っている「夢は見るもの 叶うもの 人の三倍励むもの」の言葉を贈りながら、すばらしい「15の春」が訪れることを切に願って、今後も一人一人を応援していきたいと思っています。